

19.02.2015

Dekanat
Fleischmannstraße 42-44
17475 Greifswald

Sehr geehrte Damen und Herren der Vergabekommission,

hiermit möchte ich mich für Ihre Förderung meiner ersten Kongressteilnahmebedanken!

Mit meiner Arbeitsgruppe, der „Chirurgischen Onkologie“ reiste ich nach Rostock, um vom 22.01.2014 bis zum 24.01.2014 an der 35. Jahrestagung des „Deutschen Pankreasclubs“ teil zu nehmen.

Folgende Inhalte wurden auf dem Kongress diskutiert: Diagnostik und Intervention; Akute und chronische Pankreatitis; Grundlagen und Entzündung; Pankreastumore; Pankreaschirurgie; Genetische, molekulare und immunologische Grundlagen; Klinische Studien in der Pankreatologie; Translationale onkologische Forschung sowie Mausmodelle oder menschliche Proben. Die Beiträge wurden in Form von Vorträgen, und Posterpräsentationen vorgestellt.

In diesem Rahmen präsentierte ich die Ergebnisse meiner von Ihnen geförderten Forschungsarbeit in einer Posterpräsentation mit dem Titel **"Präklinische Untersuchungen zur Kombinationsbehandlung von Plasma und Gemcitabin an murinen Pankreaskarzinomzellen"**

Die anschließende Diskussion war sehr rege und verdeutlichte mir die Relevanz des wissenschaftlichen Austausches, der Vernetzung und Zusammenarbeit zwischen verschiedenen Forschungsgruppen und Disziplinen. Insbesondere der Kontakt mit anderen jungen Wissenschaftlern konnte auf den abendlichen Gesellschaftsveranstaltungen vortrefflich hergestellt werden. Ich tauschte mich mit anderen Doktoranden aus Heidelberg, München und Rostock aus was mir so ermöglichte einen Einblick in ihre Forschung und das Studium an den jeweiligen Universitäten zu erlangen.

Für diese gewonnenen Erfahrungen neuen Erkenntnisse möchte ich mich noch einmal aufrichtig bei Ihnen bedanken!

Mit freundlichen Grüßen

Magdalena von Behr